

Hallo,

mit diesem Brief möchten wir dich zum **Informations- und Kennenlertreffen** für die **72 Stunden Aktion** am **Mittwoch, dem 13. Februar um 17 Uhr** ins **Stadtteilbüro** (Karthäuser Straße 64) einladen.

Die 72 Stunden Aktion ist die größte Sozialaktion in ganz Deutschland, bei der Gruppen innerhalb von 72 Stunden ein gemeinnütziges Projekt umsetzen. Die Aktion findet vom **23. bis 26. Mai 2019** statt. Im Rahmen der Aktion möchten wir gerne mit Jugendlichen aus Karthaus ein gemeinsames Projekt für alle Karthäuserinnen und Karthäuser angehen und umsetzen.



Auch bei der letzten 72 Stunden Aktion, die im Jahr 2013 stattgefunden hat, haben wir uns mit einer Gruppe aus Karthaus beteiligt. Damals haben wir zusammen innerhalb von 72 Stunden eine Give Box gebaut. Infos dazu findest du im Internet unter <http://www.zuhauseinkarthaus.de/projekte/72-stunden-aktion/>.

Gerne würden wir an diese tolle Aktion anknüpfen und auch diesmal wieder gemeinsam etwas für Karthaus bewegen.

Wir, das sind Pia Pauseback von der Evangelischen Kirchengemeinde, Bernhard Meyer-Weires vom Dekanat Konz-Saarburg und Dominik Schnith vom Stadtteilbüro. Falls du noch Fragen haben solltest erreichst du uns wie folgt:

- Pia Pauseback, Gemeindepädagogin, Ev. Kirche Konz-Karthaus;  
pia.pauseback@ekir.de, Karthäuser Str. 151, Tel. 06501 - 6039780
- Bernhard Meyer-Weires, Dekanat Konz-Saarburg;  
bernhard.meyer-weires@bistum-trier.de, Tel.06581 - 9959064
- Dominik Schnith, Quartiersmanager Konz-Karthaus;  
d.schnith@junetko.de, Karthäuser Str. 64, Tel.06501 - 9458252

Wir freuen uns auf dich ...

Pia, Bernhard und Dominik